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●ガバナーご経歴

生年月日 1954 年（昭和29）年1月21 日

現 住 所 福井県敦賀市白銀町４番２号

最終学歴 1979年3月大阪大学大学院

工学研究科前期課程卒業（修士）

職 業 株式会社 塩荘 代表取締役社長

職業分類 駅弁販売

■ロータリー歴■

【クラブ関係】

1982 年3 月3 日 敦賀ロータリークラブ入会

2001 年‐02 年 理事 会長

【地区関係】

2002‐04 年度 地区規定審議員会委員

2004‐05 年度 地区幹事長

2006‐07 年度 地区手続規則委員長・地区大会決議委員長

2007‐10 年度 ガバナー補佐

2009‐12 年度 地区マニュアル編集委員会委員

2011 年 日本ロータリーE クラブ2650 ガバナー特別代表

2011 年－ RLI 日本支部カリキュラム委員

2014‐15 年度 地区研修委員会副委員長

【その他】

ロータリー財団メジャードナー、ベネファクター

米山功労者 メジャードナー

■職 歴■

1979 年 株式会社 塩荘専務取締役就任

1997 年 同社代表取締役社長就任 現在に至る

1987 年 株式会社 八木熊取締役就任 現在に至る

1996 年 敦賀信用金庫監事就任 2010 年より理事 現在に至る

2016～2017年

国際ロータリー第2650地区

刀根 荘兵衛ガバナー

（敦賀ロータリークラブ）



 ■公式訪問 スケジュール

1． 開会宣言　点鐘　

2． ソング　 「　君が代　奉仕の理想　」

3． 来訪者紹介・出席報告

4． 会長の時間　（奈良西）

5． 各種報告　

6． 卓話：ガバナーアドレス

　　　　刀根荘兵衛　ガバナー

7． 会長御礼の言葉 （平城京）

8． 「手に手つないで」唱和　 閉会宣言・点鐘

 第１３回　（２２５１回）　例会報告 ２０１６．１０．１３

 ■ 随行者　      副幹事長　　    　杉田　博様

会員ご主人・夫人の誕生祝

ニコニコ報告

会長の時間 （大濵会長）

　 　　国際ロータリー第2650地区

 15：30～16：30　　奈良西RC会長・幹事・役員懇談会

 16：45～17：45　　平城京RC会長・幹事・役員懇談会

 18：00～19：00　　例会（ガバナーアドレス18：30～）

 ■ 同行者　      ガバナー補佐　  倉本堯慧様

 ■ 随行者　      幹事長　 　　　　  山本　等様

6 86%

通算2251回 43 7/11 24/32 12

イギネス・デニーゼ・ゴメス・モウラさん　　国際青少年交換受入学生

出席報告

会員数
出席計算
免除会員数

出席率

ソング

  　第14回（2252回）　平成28年10月20日（木）
    平城京・奈良西RC合同ガバナー公式訪問プログラム

　  　  今月は 経済と地域社会の発展・米山 月間です  

「　ロータリーって何だろう　」

来訪者紹介

81%
通算2249回修正 43 8/11 26/32

出席会員数 欠席者数

大濵正徳会長

虫の声に秋たけなわの頃を感じる昨今、季節の

変わり目には充分お体に気を付けて例会に

ご参加ください。

いよいよ来週はガバナー公式訪問です。

初の平城京クラブとの合同ガバナー訪問ですが

やってみなければ分かりませんが何とか無事に

終わらせることが出来るよう祈るところです。

林 秀彦会員

・クラブから台中訪問ご苦労様でした。次の

機会には連れて行って頂きたいと思います。

・植田会員ご入会おめでとうございます。

私は今は奈良に住んでいますが中学まで

は加茂に住んでいましたので懐かしいです

杉村 仁会員

ずい分ごぶさた 相すみません

三木武彦、有馬康明、榎木晋作、

斉藤満弘会員

・台中訪問の皆様お疲れ様でした

・台中ロータリークラブの大歓迎を受け大感激

ニコニコ

中西吉日出、津山初雄、小川信勝、

植野教夫会員

朝夕、めっきり寒くなってきました。風邪など

ひかず体調管理に気を付けましょうニコニコ

東山光秀会員

10月9日霊山寺での金沢翔子席上揮毫

にご参加いただいた皆様誠に有難う

ございました

神聖な雰囲気の中、短い時間でしたが貴重な

イベントができました

■10月生まれ■

相澤会員ご主人 林 伊知郎様 10月11日

熊井増典会員夫人 祥子 様 10月18日

皆様おめでとうございます

皆様、こんばんは。ビジターの皆様、暑かった

夏も過ぎ、秋の気配が次第に濃くなってきまし

た。今朝などは寒いくらいでした。会員の皆様

はお変わりありませんでしょうか。

さて、次回はガバナーの公式訪問例会であり

ます。平城京ロータリークラブとの合同例会で

すが、とりあえず先々週倉本ガバナー補佐との

クラブアッセンブリーでリハーサルを行いました

が皆様も概況報告書にもう一度目を通してガバ

ナー訪問に備えて頂きたいと思います。当日は

3時ごろにガバナーご一行が到着される予定で

す。皆様でお出迎えしたいと思いますので2時

半には全員集合して頂きたいと思います。そし

てガバナーと一緒に写真を撮ります。その後、

当クラブの会長・幹事・役員懇談会があります。

その後平城京RCが同じく懇談会を行い、6時よ

り合同例会となっております。点鐘、お客様の

紹介、会長の時間は奈良西RC会長が行います。

最後にお礼の言葉は平城京RCの三浦会長が

行うことになっております。

本日の卓話は、国際青少年交換学生帰国報

告ということで昨年度の派遣学生 平田 和さ

んにお願いしております。宜しくお願い致します。

以上、会長の時間でした。



（松山幹事）

　

幹事報告委員会報告

奈良新聞掲載記事

●　奈良新聞　平成28年10月17日（月）　掲載

米山寄付・奨学会委員会 松川委員長

皆様、こんばんは、再度米山委員会よりお願

いです。10月は米山月間です。特別寄付の

お願いを申し上げます。毎年少しづつでも結

構ですのでご寄付を宜しくお願い致します。

家庭集会第1班 安井リーダー

第1班は15日（土）に霊山寺で午後6時より開

催致します。出席予定者は、木下・山上・吉

村各P会長様、植野（教）、金田、東山、渡邉

会員様方です。宜しくお願い致します。

・例会変更は表に掲示しております。またHP

会員ページにも掲載しておりますのでご覧く

ださい。

・10月6日開催理事会報告を表に掲示してお

ります。ご覧ください。

・次週10月20日はガバナー公式訪問となって

おります。お渡しいたしましたスケジュール通

り、14時30分に集合でお願い致します。制服

着用、ご欠席の方は準備の都合上ご連絡い

ただくと幸いです。宜しくお願い致します。



 　　

（担当：井上、阪口）

卓　　話

第１５回 （通算２２５３回）例会予告

例 会 日 平成２８年１０月２７日（木）

卓 話 米山月間による米山奨学生卓話

奈良女子大学 4年

LING, HUEY YEE  （ﾘﾝ､ﾌｲｲｰ）様(ﾏﾚｰｼｱ)

「 国際青少年交換学生帰国報告 」

２０１５～２０１６年度 国際青少年交換派遣学生

平田 和 様

皆様こんばんは、奈良西RC様の推薦で昨年の8月から今年の7月までメキシコに派遣されました平田

和（のどか）です。今日は報告会という機会を与えて頂き有難うございます。私が1年間かけて見てきた

世界を皆様に少しでも知ってもらうためにお話しさせていただきます。宜しくお願い致します。

まず、メキシコという国はどこにあるかというと、日本から地球の真反対の所にあり、飛行機で20時間く

らいかかります。私は東京から直行便で行きましたが、ほぼ一日中座ったままだったので、空港について

迎えに来てくれたホストファミリーさんを見たときはホッとしました。首都はメキシコシティーで、気候がとて

も暑く、1年間の平均気温は28度もあります。昨年の冬はずっと半袖で過ごしていました。留学で何が一

番大変だったかというと言語です。メキシコの公用語はスペイン語で英語に次ぐ世界第2位に使われてい

る言語だそうです。日本語にはない発音や、主語によって変わる動詞などすごく難しかったです。姉妹言

語はポルトガル語、イタリア語、フランス語などで、現在受入学生のイギネスさんはポルトガル語を話しま

す。でも第1ホストファミリーの方がスペイン語教室に約5か月通わせてくれたお陰で、スペイン語はほぼ

完璧に習得することができ、英語よりも得意な言語になりました。メキシコの学校は朝7時に始まり午後2

時30分に終わります。授業は50分×8コマ、9時半に朝ご飯の時間があります。昼ごはんは家で食べます。

慣れるまで時間がかかりました。私の行っていた学校は担任や固定の教室はなく、すべて教室を移動し

て授業を受けましたが、先生や友達が大勢出来ました。学生は明るく溌溂とした人が多く、留学生に対し

てもウエルカムで優しかったです。食事も見たこともないものが多く新鮮でした。でも初めの頃はなかな

か慣れず、お腹を壊したりしました。私のいた4185地区では3つの地区の留学生が集まって約100名程い

ました。3回の旅行があり留学生同志親交を深めました。所属クラブですが、ベラクルス州コルドバという

町のRCでした。留学生が14人いて賑やかでした。クラブの方やカウンセラーの方もとても親切でした。

まだまだいっぱいあるのですが、ここでは言い切れないくらいの思い出をこの一年で作れたことが本当

にうれしいと思っています。私は一度も海外に行ったことがなく、自分の目で外の世界を見たいと思った

のが留学のきっかけでしたが、これを機会に私の周りの環境や私自身の物事に対する価値観は大きく

変わりました。楽しいことばかりではなく、日本に帰りたいと思うこともありました。しかしそれ以上に日常

に潜む驚きや不思議が私を引き留めました。この留学を通して私は、何かを知りたいと思ったら、すぐに

でも行動に移すべきと思いました。こんな経験は二度と出来ないと思います。留学して本当に良かったで

す。そして、このようなステキな経験をさせて頂いた国際ロータリーの方々はもちろん、奈良西ロータリー

クラブの方々には感謝でいっぱいです。本当に有難うございました。また、これからも宜しくお願い致しま

す。有難うございました。


